



RC Rapso Knittelfeld
Walter Eibegger

+43 676 9675322
eibegger@team-rapso.at



Erfreuliche Siegerehrung im Landescup für das Rapso-Team

Im Festsaal des Sportborg Graz fand kürzlich die diesjährige Siegerehrung des Landescup der steirischen Radsportler statt.

In der U13-Klasse gab es für die Knittelfelder Mannschaft einen dreifachen Sieg. Shayan Sarwari siegte vor Marco Stocker und Tobias Bischof. Bester nicht Rapso-Fahrer wurde Cian Hamton vom Junior Cycling Team Graz. Mit Rang fünf komplettierte Jakob Murer den Erfolg der jungen Knittelfelder.

Für die U15-Fahrer Markus Rinnofner und Alexander Schachner gab es in der Endwertung die Ränge zwei und drei. Sieger wurde Leo Kerschbaumer (Junior Cycling Team Graz). Der dritter Rapso-Fahrer in dieser Klasse, Lukas Matzi wurde Siebender.

In der Gesamtwertung der U17 waren die Legionäre vorne. Es siegte der Kärntner Stefan Marbler (Junior Cycling Team Graz) vor dem Wiener Max Schmidbauer (Friesis-Bikery Junior RT). Mit nur zwei Punkten Rückstand wurde Bernhard Lube Dritter. Teamkollege Thomas Hollegger wurde Vierter und Enzo Komatz beendete den Landescup als Siebender.

Die Knittelfelder Mädchen entschieden alle drei Klassen für sich.

Verena Klicnik gewann die Gesamtwertung der Mädchen U14 vor Chiara Friedrich (Team PRO Energetic) und ihren Teamkolleginnen Laura Bleyer und Viktoria Gruber.

Ebenfalls Klassensiegerin wurde Lena Hellebart bei den Mädchen U17 vor Viktoria Walcher und Anna Hatz beide Friesis-Bikery Junior RT).

Bei den Juniorinnen gab es einen Doppelsieg durch die WM- und EM-Teilnehmerin Hannah Gruber Stadler vor Katharina Gruber.

Das Rapso-Team aus Knittelfeld warmannschaftlich wie schon in den



letzten Jahren mit 1979 Punkten die klare Nummer eins, gefolgt von Junior Cycling Team Graz mit 1641 Pkte. und Friesis-Bikery Junior RT mit 937 Pkte.

Obmann Karl Sterba ließ es sich nicht nehmen seine erfolgreichen Athleten bei der Siegerehrung zu begleiten.

